

Los aeropuertos canarios registran 27 millones de pasajeros en la primera mitad del año

- Del total de viajeros, 10,6 millones corresponden a vuelos nacionales (+4,9%) y 16,2 millones a internacionales (+5%)
- En el mes de junio se contabilizaron 4,1 millones de pasajeros, un 4,7% más que el mismo mes de 2024

14 de julio de 2025

Los aeropuertos de Canarias han registrado en la primera mitad del año 27.034.433 pasajeros, un 4,8% más que los contabilizados de enero a junio de 2024.

De la cifra total de viajeros, 26.884.104 corresponden a pasajeros de vuelos comerciales, de los cuales 10.673.555 viajaron en nacionales, un 4,9% más, y 16.210.549 en internacionales, un 5% más que en el mismo periodo del año pasado.

El Aeropuerto de Gran Canaria registró el mayor número de viajeros en los seis primeros meses del año con 7.874.806, un 5% más que en 2024. Le siguen el Aeropuerto de Tenerife Sur, con 7.048.123 pasajeros (+3,2%); César Manrique-Lanzarote, con 4.355.900 (+3,1%); Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna, con 3.429.909 (+6,6%); Fuerteventura, con 3.373.906 (+8,7%); La Palma, con 747.845 (+2,9%); El Hierro, con 144.047 (-1,8%); y La Gomera, con 59.897 pasajeros (+7,7%).

En el primer semestre del año se gestionaron 240.211 movimientos de aeronaves, anotando una subida del 5% con respecto al 2024. Además, se transportaron 15.836 toneladas de mercancías, un 2,7% menos que en el mismo periodo del año pasado.

Junio

En el mes de junio, los aeropuertos canarios contabilizaron 4.191.699 pasajeros, un 4,7% más que el mismo mes de 2024.

De la cifra total de viajeros registrada, 4.168.654 corresponden a pasajeros de vuelos comerciales, de los que 1.959.495 viajaron en nacionales, un 5,3% más respecto a junio del año pasado, y 2.209.159 en internacionales, un 3,9% más que el mismo mes de 2024.

Nota de prensa

El Aeropuerto de Gran Canaria registró el mayor número de pasajeros, con 1.175.866, un 6,3% más respecto a junio de 2024. Le sigue el Aeropuerto de Tenerife Sur, con 992.608 pasajeros y un aumento del 0,8%; César Manrique-Lanzarote, con 715.482 pasajeros (+3,9%); Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna, con 623.012 (+7,6%); Fuerteventura, con 531.443 (+8,3%); La Palma, con 116.447 (-1,5%); El Hierro, con 26.003 (-1,9%); y La Gomera, con 10.838 pasajeros y un 8,9% más que en junio del pasado año.

En junio se gestionaron 37.408 movimientos de aeronaves, un 3,3% más, y se transportaron 2.563 toneladas de mercancías, un 0,5% más respecto al mismo periodo del año pasado.

Aeropuertos Grupo Aena

Los aeropuertos del Grupo Aena (compuesto por los 46 aeropuertos y dos helipuertos en España, el Aeropuerto de Londres-Luton y 17 aeropuertos en Brasil) han cerrado el mes de junio de 2025 con 35.758.181 pasajeros, un 3,8% más que en el mismo mes de 2024; gestionaron 300.606 movimientos de aeronaves, un 2,9% más que en 2024; y transportaron 119.475 toneladas de mercancía, un 4,9% más que el año pasado.